

なぜ公民館は「つどろ」を大切にしているの？

みどり市公民館は、市民の主体的な学習・文化活動を支援するとともに、自由な学びや活動が、地域づくりへと発展していくことをめざしています。

今回は、公民館の大切な機能である「つどろ」「まなび」「むすび」のうち、長く続いたコロナ禍で大きな制約を余儀なくされた「つどろ」に注目し、これからの地域づくりや公民館の役割について一緒に考えます。

日時

3月2日(土)

午後1時30分～4時30分

(午後1時受付開始)

場所

みどり市多世代交流館

(旧福岡西小学校 みどり市大間々町塩原363)

講演

「なぜ公民館は「つどろ」を大切にしているの？」

講師 群馬大学共同教育学部 兼任講師 茂木勇 さん

(元前橋市桂萱公民館長)



公民館活動に関心のある方ならどなたでも参加できます！

分散会

いくつかのグループに分かれ、講演の感想や公民館への皆さんの思い、これからの地域づくりのことなど、自由に話し合しましょう！

お申込・お問合せ

※窓口・電話は、休館日(月曜日)を除く午前9時から午後5時まで

※FAX・メールの場合は、住所・氏名・電話番号をお知らせください。

笠懸公民館 電話:76-2211 FAX:76-2836

大間々公民館 電話:76-2310 FAX:72-4312

東公民館 電話:97-2721 FAX:97-2424

メール kouminkan@city.midori.gunma.jp



メールアドレス

